

Motiviert und ermutigt den Glauben weitergeben

Dreizehn junge Erwachsene werden als ehrenamtliche geistliche Verbandsleitungen und als Spiriminis beauftragt

Wernau | Am 17. Juni beauftragte Weihbischof Thomas Maria Renz in St. Verena in Rot an der Rot 13 junge Erwachsene zu ehrenamtlichen geistlichen Leitungen bei den Ministranten, in ihrem Mitgliedsverband oder auf BDKJ-Dekanatsebene.

Motiviert und bestärkt feierten die künftigen ehrenamtlichen geistlichen Verbandsleitungen und Spiriminis mit Weihbischof Thomas Maria Renz den Beauftragungsgottesdienst. Im Rahmen des viergliedrigen Ausbildungskurses haben die TeilnehmerInnen sich mit ihrem persönlichen Glauben und Themen der Kirchengeschichte, der Liturgie, des Glaubensbekenntnisses und der Bibel beschäftigt. Die Auseinandersetzung mit dem eigenen Glauben und der Zusage Jesu „Ich bin bei euch alle Tage“ hat sie dazu ermutigt und bestärkt, von ihrem eigenen Glauben zu erzählen und ihre Arbeit in der katholischen Jugendarbeit in diesem geistlichen Amt fortzusetzen. Die künftigen ehrenamtlichen geistlichen Verbandsleitungen und Spiriminis haben festgestellt, dass sie in diesem Amt ihre Begeisterung für den Glauben an andere weitergeben wollen.

Beauftragt wurden:

DPSG

Regina Nohe zur Kuratin im Stamm Corvus Nürtingen

Sabrina Keßler zur Kuratin im Stamm Wikinger Esslingen

KjG

Yvonne Lippok zur geistlichen Leiterin in der Gemeinde St. Josef, Calw

Nora Bald zur geistlichen Leiterin in der Gemeinde St. Maria, Sindelfingen

Moritz Herrmann zum geistlichen Leiter im Dekanat Böblingen

Lennard Indlekofer zum geistlichen Leiter im Dekanat Stuttgart

Dominik Müller zum ehrenamtlichen geistlichen Diözesanleiter

KLjB

Magdalena Wekenmann zur geistlichen Leiterin im Bezirk Laupheim

Pressekontakt:

Elke Dischinger, Fachstelle Öffentlichkeitsarbeit BDKJ/BJA

Antoniusstr3, 73249 Wernau

Fon 07153 3001 110 · Fax 07153 3001 600 · presse@bdkj.info

katholisch.

politisch.

aktiv.

Thomas Ehrhart zum geistlichen Leiter im Bezirk Ochsenhausen

Ministranten

Georg Schlink für die Aufgabe des ‚Spiri-Mini‘ im Dekanatsbezirk Laupheim

Denise Bartl für die Aufgabe des ‚Spiri-Mini‘ im Dekanat Böblingen

Lena Miller für die Aufgabe des ‚Spiri-Mini‘ im Dekanat Ehingen-Ulm

Julius Kreiser für die Aufgabe des ‚Spiri-Mini‘ im Dekanat Ehingen-Ulm

Der BDKJ der Diözese Rottenburg-Stuttgart ist der katholische Dachverband kirchlicher Jugendarbeit, dem sieben Jugendverbände und die Ministranten als Jugendorganisation angeschlossen sind. Die katholische Jugendarbeit erreicht mit ihren festen Gruppenangeboten jährlich 72.000 Kinder und Jugendliche.

Pressekontakt:

Elke Dischinger, Fachstelle Öffentlichkeitsarbeit BDKJ/BJA

Antoniusstr3, 73249 Wernau

Fon 07153 3001 110 · Fax 07153 3001 600 · presse@bdkj.info

katholisch.

politisch.

aktiv.

www.bdkj.info